

Hoy se retoman las clases

## Rector de la Umag valoró que los estudiantes en toma hayan entregado "impecable" la universidad

» Crearán comisión tripartita para establecer las bases de licitación de un nuevo proceso de concesión del casino.

**I**nformando de los acuerdos alcanzados que permitieron deponer la toma, luego de la movilización desplegada por estudiantes que acusaban problemas con el servicio de alimentación, el equipo directivo de la Universidad de Magallanes (Umag) y la Federación de Estudiantes (Feum), dieron a conocer los resultados del diálogo en la mesa de trabajo.

En la oportunidad, la presidenta de la Federación de Estudiantes, Camila Mansilla, dijo que los espacios de conversación y las voluntades para poder llegar a soluciones prontas siempre estuvieron. "Hubo un pequeño problema con que nosotros no habíamos asistido a una reunión, pero estábamos discutiendo a nivel de estamento la decisión que íbamos a tomar. Se entendió finalmente y obviamente eso no iba a afectar de ninguna manera la voluntad que teníamos nosotros co-

» Uno de los acuerdos adoptados fue no iniciar procedimientos disciplinarios en contra del estudiantado movilizado

mo estudiantes de poder sentarnos con las autoridades, plantear nuestros problemas, plantear soluciones y llegar finalmente a buen puerto".

Al ser consultada por los plazos, la dirigente indicó que entienden que hay procesos, "por ejemplo, en la elaboración de una licitación, que no es algo que se haga de un día para otro, menos en una institución pública, y somos conscientes de eso y por eso nosotros hoy día nos sentimos conforme con lo que hemos logrado".

Por su parte, el rector de la Universidad de Magallanes, José Maripani expresó que "los estudiantes se preocuparon de dejar todo absolutamente limpio, no vemos da-

ños, limpiaron inclusive las cosas más básicas, así que estamos muy contentos por el cuidado que ellos tuvieron por sus dependencias. En algún momento... ellos formaron cuadrillas de modo que recorrieran el campus completo, así que la seguridad fue prioritaria para la seguridad de ellas y de los bienes que son de ellas mismas. Así que estamos muy contentos por eso y podemos decir, sin equivocarnos, que esta ha sido la Federación que ha entregado de manera más impecable las dependencias de nuestra universidad".

### Los acuerdos

Entre los acuerdos tomados,



El rector José Maripani y la presidenta de la Federación de Estudiantes, Camila Mansilla, lideraron la firma de los acuerdos.

se creará una comisión tripartita, a contar de la segunda semana de junio, se formará una comisión con representantes de estudiantes, académicos y funcionarios para establecer las bases de licitación de un nuevo proceso de concesión del casino, abordando las deficiencias actuales (calidad de alimentos, variedad, extensión horaria y precios más accesibles).

Asimismo, considera los acuerdos necesarios para las soluciones de corto plazo en el funcionamiento de la concesión actual. "Se llegó al acuerdo de tener algún tipo de comida alternativa, que se ve bastante en la región, como son los carros los estudiantes se les ocurrió a ellos esta idea y por lo tanto, como somos una institución pública, hay que

generar una suerte de licitación, así que también se está trabajando en eso", informó José Maripani.

Además, se iniciarán los procedimientos administrativos correspondientes para determinar eventuales responsabilidades frente al incumplimiento de la resolución que suspendía las actividades, situación que generó la toma de las dependencias. Por otro lado, se acuerda no iniciar procedimientos disciplinarios en contra del estudiantado movilizado. En ese mismo sentido, se concordó el desistimiento del recurso de protección interpuesto ante la Corte de Apelaciones.

Las clases se retomarán en esta jornada, posponiéndose las pruebas y evaluaciones. /LPA